
Acta de la reunión de la Comisión de Carrera de Cs Biológicas: 

Jueves 24 de abril – 9:30 hs 

Presentación de los nuevos representantes departamentales en la CCCB.  

Se presentó la lista de los nuevos integrantes de la CCCB: 
 
Por el Claustro de Profesores: 
- Alejandro Delorenzi (FBMC - titular) 
- Paula Barrionuevo (FBMC - titular) 
- Damián Álvarez Paggi (FBMC - Suplente) 
- María Isabel Remis (EGE – titular) 
- María Busch (EGE – titular) 
- Ignacio M. Soto (EGE – suplente) 
- Agustín Sanguinetti (DBBE – titular) 
- Angela Juarez (DBBE – titular) 
- Juliana Giménez (DBBE – suplente) 
- Fabio Causin (DBBE – suplente) 
 
Por el Claustro de Graduados: 
- Luciana Rocha Viegas (FBMC - titular) 
- Carlos Pomilio (FBMC - suplente) 
- Lucas Leveau (EGE – titular) 
- Pablo Sambucetti (EGE – suplente) 
- Julieta Sganga (DBBE – titular) 
- Ivana Della Mónica (DBBE – suplente) 
- Mariana Bermúdez Moretti (QB – titular) 
 
Falta agregar: 
Representantes del claustro de Alumnos 

Asignación de gastos del nuevo depósito de fondos rotatorio: 

https://docs.google.com/document/d/1dkseeYD3XuoCB9bSpy66GiRKViB9dIV4j3T1

st8Bgk4/edit?tab=t.0  

Se informó a los representantes sobre el depósito de $300.000 en el fondo rotatorio. 

Se aprobó la lista de gastos propuesta (disponible en el link anterior). 

La Dra. Remis propone asignar parte de los fondos para mejorar el pizarrón del 

laboratorio C (3er piso), debido a las dificultades actuales para escribir con tiza.. 

Acuerdos y Próximos Pasos: 

Se informará a los docentes que pueden presentar solicitudes de compra para mejorar 

las condiciones de trabajo en los laboratorios de la Carrera.  

 

Pedido de IBMC para realizar modificaciones en el Laboratorio K.  

https://docs.google.com/document/d/1dkseeYD3XuoCB9bSpy66GiRKViB9dIV4j3T1st8Bgk4/edit?tab=t.0
https://docs.google.com/document/d/1dkseeYD3XuoCB9bSpy66GiRKViB9dIV4j3T1st8Bgk4/edit?tab=t.0


https://drive.google.com/drive/folders/1Bpilsp9WCJIhLudW688rC_RIvwmWgDln  

Se discutió la solicitud del IBMC para realizar reformas en el Laboratorio K. Durante la 
reunión, se plantearon diversas propuestas, entre ellas: 

- Opción 1: Modificación del espacio del Laboratorio K, manteniendo la administración 
de la sala de reuniones bajo responsabilidad de la CCCB. 

- Opción 2: Aceptar la reforma del Laboratorio K, incorporando un capulín del 
Laboratorio Pre-K al laboratorio K. 

Acuerdos y próximos pasos: 

• No se llegó a una decisión definitiva. 
• Los representantes de FBMC ajustarán la propuesta y presentarán nuevas 

alternativas para su evaluación en futuras reuniones. 

Modificación del Laboratorio J como Gabinete de Computación 

Los representantes indicaron que, para tomar una decisión sobre el cambio de uso 

del Laboratorio J, se requiere la siguiente información: 

1. Destino de los 2 flujos laminares actuales: Los 2 equipos deben reubicarse en un 

espacio donde se acondicionen las conexiones eléctricas. 

2. Uso del Laboratorio J en 2024: Datos de ocupación durante ambos 

cuatrimestres (frecuencia, horarios, usuarios). 

3. Demanda académica: Listado de materias que priorizan el Laboratorio J como 

primera opción. 

Pedidos de equivalencia de asignaturas. 

Pedidos de Equivalencia Internacionales: 

Se aprobaron los pedidos de equivalencias internacionales de Guerra Moreno, 

Fernández  

 
Pedidos de Equivalencia Nacionales: 

https://drive.google.com/drive/folders/1__OJcQa_0Tjnv4uUZdDBdEXHqrkGk3s7  

Estado actual: Existen 24 pedidos pendientes de análisis. 
 
Proceso de revisión: Los representantes analizarán cada caso a medida que Sabrina los 
cargue en la carpeta "2025 NACIONALES" del Drive. 
 
Solicitud de mejora: Se requiere que las decisiones históricas sobre pedidos de 
equivalencia estén disponibles para agilizar el proceso. Si se identifica que un pedido ya 
fue resuelto anteriormente, la Dirección lo resolverá de manera automática para evitar 
reprocesos.  
 
 
Pedido de material óptico por parte de DEGE.  

https://drive.google.com/drive/folders/1Bpilsp9WCJIhLudW688rC_RIvwmWgDln
https://drive.google.com/drive/folders/1__OJcQa_0Tjnv4uUZdDBdEXHqrkGk3s7


https://docs.google.com/document/d/12XtXi58e2b_24cMM9t4SOij3H_6tf6FT/edit?u

sp=drive_web&ouid=114713132175373802924&rtpof=true  

Se aprueba el pedido de material óptico, recordando que la óptica que se entregará 

corresponderá sólo a la que ya está establecida para traslados 

Temas pendientes 

Título intermedio de la Carrera de Cs. Biológicas 

El punto no pudo ser tratado en esta reunión. 
Por solicitud del Dr. Delorenzi, quien manifestó disconformidad con el orden de 
prioridades establecido por la Dirección, el tema quedará posicionado como segundo 
punto en el orden del día de la próxima reunión de la CCCB. 
 
 
Representantes presentes en la reunión: 
 
Por la dirección 
- Gerardo Cueto 
 
Por el Claustro de Profesores: 
- Alejandro Delorenzi (FBMC - titular) 
- María Isabel Remis (EGE – titular) 
- María Busch (EGE – titular) 
- Angela Juarez (DBBE – titular) 
 
Por el Claustro de Graduados: 
- Luciana Rocha Viegas (FBMC - titular) 
- Carlos Pomilio (FBMC - suplente) 
- Pablo Sambucetti (EGE – suplente) 
- Ivana Della Mónica (DBBE – suplente) 
- Mariana Bermúdez Moretti (QB – titular) 
 
Falta agregar a la representante de alumnos 
 

 

 

 

https://docs.google.com/document/d/12XtXi58e2b_24cMM9t4SOij3H_6tf6FT/edit?usp=drive_web&ouid=114713132175373802924&rtpof=true
https://docs.google.com/document/d/12XtXi58e2b_24cMM9t4SOij3H_6tf6FT/edit?usp=drive_web&ouid=114713132175373802924&rtpof=true

